

# *Alicia Alonso dirige les répétitions des danseurs en vue d'un gala, au Mexique*

---



La Havane, 5 déc. (RHC).- Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba, dirige les répétitions d'un groupe de danseurs qui prendront part après demain au gala La joie du monde, en Basse Californie, au Mexique.

Quatre couples cubains sont invités à ce gala qui aura lieu au théâtre de la ville de La Paz.

Les danseurs cubains interpréteront des pas de deux des grands ballets de la danse classique dont Giselle, Don Quichotte et le Lac des cygnes mais aussi un ballet moderne cubain Muñecos, du chorégraphe Alberto Méndez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114447-alicia-alonso-dirige-les-repetitions-des-danseurs-en-vue-dun-gala-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**